

## EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## EL ASUNTO DE LOS FERROVIARIOS

En el pleito que los ferroviarios sostienen con las compañías, el Gobierno se ha puesto, decididamente, de parte de éstas.

Las disposiciones que ha adoptado, entre ellas el llamamiento de los reservistas de cinco reemplazos, así lo revela; y por si esto no fuera bastante, el Sr. Canalejas el más locuaz de los presidentes del Consejo que ha habido en España, al recibir á los periodistas, no cesa de lanzar amenazas contra los ferroviarios, á los que ha calificado de anarquistas, en vez de reconocer que el proceder de aquéllos es correctísimo y completamente ajustado á la ley.

Cuando surjen conflictos como el actual, el deber de los gobernantes es mostrarse neutral y emplear procedimientos de concordia, en vez de lanzar amenazas y frases provocadoras.

El Sr. Canalejas cree que la huelga fracasará, que en la contienda vencerán las compañías, porque no tienen recursos para sostenerse los huelguistas; pero tal vez se equivoque. Estos reciben en Barcelona muchísimos socorros, por lo cual la caja de la Sociedad «Unión de ferroviarios», no ha tenido que facilitarles todavía ni un sólo céntimo, y el Comité internacional, que representa á algunos millones de hombres, ha ofrecido su concurso á los huelguistas.

Nuestras simpatías—¿por qué negarlo?—se hallan con éstos, cuyas peticiones son justas y que, sin embargo de serlo, hubiera podido solucionarse si hubiese empleado temperamentos de concordia, en vez de los de violencia á que tan aficionado muéstrase el Sr. Canalejas...

## Local y Regional

### Concurso

Acordado por el Excmo. Ayuntamiento de esta capital, la adquisición por medio de concurso de 6.800 kilogramos de cebada para la manutención de las caballerías de su propiedad; se hace público para los que quieran concurrir al citado concurso, que habrá de celebrarse el día 8 del corriente, en la Sala de conferencias del palacio municipal, y hora de las doce, presenten á la Comisión constituida al efecto, las proposiciones que estimen convenientes, con precios y muestras de dicho cereal; debiendo advertirse que el concursante ha de poner en el Matadero municipal, libre de todo gasto, este cereal.

El importe del remate será satisfecho por S. E. el Ayuntamiento, dentro de los treinta días siguientes al acto del remate.

Badajoz 4 de Octubre de 1912.—El presidente de la Comisión de Propios, *Juan Barriga*.

Los trabajos para la instalación del alumbrado eléctrico en el teatro López de Ayala han sido dirigidos por los Sres. de Diego y Casillas, á quienes por olvido involuntario no citamos ayer al hablar de las reformas hechas en dicho teatro.

### Aclaración importante

El llamamiento de los reservistas pertenecientes á los seis últimos reemplazos, afecta solo á los que presten ó hayan prestado servicios en alguna compañía de ferrocarriles.

El nuevo alcalde ha impuesto multas á algunos vendedores de artículos de consumos, por sisar en el peso á los compradores.

También ha multado á los que tienen pesas faltas.

Ya nadie se acuerda de él.

Ya todos convienen en que era una calamidad concejil.

Nuestros pronósticos se van realizando.

Cosas de la vida, lectores.

Los que chupan del presupuesto municipal, ponen cara sonriente al sucesor del finado.

Al fin y á la postre, el que se ve hoy sólo, abandonado, tendrá que reconocer que nosotros somos los únicos que no le queríamos mal al decirle uno y otro día que no reunía condiciones para el cargo y debía irse á su casa.

Se encuentra enferma la esposa de nuestro compañero en la prensa D. Antonio Arquerros.

Deseamos su pronto y completo alivio.

### Asociación pacense de la Caridad

Hoy debe reunirse la Junta directiva de dicha Asociación.

Se han presentado solicitudes á dicha Junta por varios individuos, pidiendo que se les concedan los beneficios que otorga la Asociación.

### Teatro López de Ayala

Función para hoy domingo 6 de Octubre.

Estreno del drama en cuatro actos y en verso, original de D. Eduardo Marquina, *En Flandes se ha puesto el sol*.

La función empezará á las nueve en punto.

Precios: Palcos principales sin entrada, 20 pesetas.—Butacas, 6'50 id.—Delantero de Anfiteatro, 4 id.—Gradas de idem, 1'70 id.—Delantero de Paraiso, 1'70 idem.—Entrada general, 0'75 id.—Entrada de Palco, 1'70 id.—Los impuestos del 15 por 100 á cargo del público.

Como se ve, el precio de las entradas de palco es el mismo que el de las gradas de anfiteatro.

Siempre se ha hecho así.

## Servicio telegráfico

Madrid 5 (16'20)

Para evitar el choque

con los bancos de hielo

Un despacho de Londres dice que el profesor Copland perteneciente á la Universidad de Leeds, llegó á Montreal, después de haber realizado experiencias con su aparato por él inventado para reconocer la proximidad de los bancos de hielo. Las experiencias dieron excelente resultados, dando el aparato la señal de alarma tres veces.

### Huelga en los Estados Unidos

Telegramas de Nueva York dicen que comenzó la segunda huelga general en Laurems, estado de Masasuchuchet el cual alcanza á 41.000 obreros.

La huelga tiene el carácter de una protesta contra la prisión de tres diputados propuestos por los obreros y que están complicados en la huelga, hecho ocurrido durante la de el último invierno.